

中部ブロック朝霧会に参加して

産業開発青年隊同窓会長 鈴木 浩明

11月16日、産業開発青年隊同窓会中部ブロック大会が名古屋で開催され参加してきました。同じく東海ブロック大会が静岡で開催されました。

東海ブロックは、渡辺東海ブロック会長にお任せして、私は、中部ブロック同総会に参加しました。

同期卒業生や、私が指導教官を務めていた時の後輩が集まりほんとうに楽しい一晩を過ごすことができました。

気がついたら翌日になっていました。

ブラジルから帰国された先輩のお話を聞くことができました。奥さんがブラジルの治安の悪さのため、ブラジルに帰りたくないということで日本に戻られたそうです。

現在は、コメ作りをされているそうです。当初は利益を上げることができず、大変だったそうですが、青年隊魂で、親子でその苦労をともに越えてこられたそうです。

今は、伊勢神宮の献上米として付加価値がつき、利益を上げられるようになったそうです。

親子二代にわたる青年隊魂の伝承に感動しました。

北嶋中部ブロック会長ありがとうございました。静岡では渡辺会長が仕切ってくれて本当に感謝です。皆さん本当にありがとうございました。

帰りは熱田神宮に参拝させていただきました。



16名の参加でした。



私の同期と、一期先輩です。



ドラゴンズのチームキャラクターのドアラです。  
私の娘がドラゴンズファンで名古屋のお土産はドアラに関するものです。